

---

**L'enquête auprès des services itinérants à destination des personnes sans-domicile SI2013, Gaëlle Meslay (Ined) ;**

**Discutant : Stanislas Spilka (Observatoire français des drogues et toxicomanies)**

L'enquête « Services itinérants » (SI2013) menée par l'Ined en 2013 est une enquête de couverture visant à mieux décrire les marges de l'enquête « Sans-domicile » (SD2012). En effet, les individus étant contactés dans SD par le biais de services d'aide non-itinérants (centres d'hébergement, distributions de repas, haltes de nuit), la population sans-abri qui ne fréquente pas (ou très peu) ces services était de fait absente ou très peu représentée. Or, les biais de couverture pourraient potentiellement être importants si cette population était très nombreuse et très particulière. Dans ce cadre, que révèle la comparaison des deux enquêtes ? Les individus contactés par les services itinérants sont-ils très différents des autres (en termes de profils, de ressources, de fréquentation des institutions médicales, etc.) ? Je proposerai à la fois une analyse des résultats de l'enquête SI2013 et des comparaisons entre les populations, afin de mesurer les écarts qui peuvent exister – en descriptif mais aussi toutes choses égales par ailleurs, et conclurai par quelques recommandations qui pourraient être utiles lors de la mise en place d'une prochaine enquête auprès des sans-domicile.